

あおば

茨城町立上野合小学校
生徒指導だより No.1
平成26年 4月 8日

生徒指導だよりの名前がかわりました！

安全で楽しい学校生活が送れるよう、本年度もご協力をお願いします！

新入生、そして進級した子どもたちを祝うかのように、校庭にはたくさんの花が咲き、楽しませてくれています。上野合小は、新年度を新たな気持ちで迎えた子どもたちの声でにぎやかな毎日です。

今年度も子どもたちのにぎやかで明るい声が、一年中聞こえるよう、子どもたちの登下校、学校生活の安全を第一に考え取り組んでいきたいと考えています。また、楽しく、落ち着いて学べる学校を目指し、生活指導やマナーの向上についても併せてがんばっていききたいと思います。

今年度の生活指導の取り組みとして、「よい子の一日」を継続していきます。また、マナー週間では、「朝の5点」と合わせて、あいさつと毎月のマナー目標を設定し、指導していききたいと思います。あいさつ運動についてもマナー週間に合わせて実施し、保護者の方には、学期はじめにご協力をお願いしたいと考えています。

子どもたちの安全や生活指導、マナーの向上は、日々の積み重ねであり、学校だけでなく家庭や地域の協力が必要です。これまでに引き続き、保護者の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

今月の生活目標

- さわやかなあいさつをしよう
- 時刻を守って規則正しい生活をしよう

今月のマナー

- *あいさつをしっかりしましょう。
- *時刻を守りましょう。



保護者の方へのお願い

● お子さんのランドセルに防犯ブザーをお願いします。

登下校の安全のため防犯ブザーを、ランドセルのすぐならせる位置に取り付けて下さいますようお願いいたします。不審者の情報は、毎年、一年を通してあります。防犯ブザーにつきましては、保護者の方の協力が必要です。児童の登下校の安全を第一にご協力をお願いいたします。

● 自転車に乗るときはヘルメットをお願いします。

お子さんがお家に帰ってから、自転車で友達のおうちに遊びに行く姿を見かけます。子どもが自転車に乗るときヘルメット着用は、保護者の努力義務となっております。安全のために、是非、守っていただくようお願いいたします。

● 子どもだけで、ゲームセンターやカラオケハウスに出入りしない。

(18時以降は茨城県青少年のための条例により、出入りは禁止されています。)

● 携帯電話やメールについて

小学校高学年くらいから、携帯やメールに関するトラブルが増えています。携帯電話は本当に必要か、購入する場合には、家庭での話し合いを十分するようお願いいたします。

携帯電話を学校に持ってくることは、原則として禁止しています。